

Banistmo impulsa el desarrollo de jóvenes estudiantes y fortalece la empleabilidad en el país



En Banistmo, nuestro compromiso con el bienestar y el desarrollo de las futuras generaciones es primordial. Como parte de nuestro enfoque hacia la sostenibilidad, hemos diseñado un programa integral de pasantías que busca apoyar a jóvenes estudiantes en el desarrollo de sus competencias, actitudes y fortalecer sus conocimientos.

Nuestro programa de pasantías se fundamenta en el aprendizaje teórico-práctico, brindando a los estudiantes la oportunidad de conocer herramientas valiosas para impactar positivamente en nuestros proyectos, procesos y tecnología. A través de esta experiencia significativa, buscamos no solo contribuir al crecimiento profesional del estudiante, sino también generar un impacto tangible tanto para los líderes como para los equipos en los que se integren.

Nos enorgullecemos de esta significativa experiencia de aprendizaje que se ha ido transformándose con el pasar del tiempo, teniendo efectos múltiples, ya que, al fortalecer alianzas educativas con fundaciones, universidades estatales, privadas y extranjeras, estamos contribuyendo tanto a la empleabilidad juvenil, como a la mejora en el índice de empleabilidad de nuestro país, aportando a la Agenda 2030 y a la sostenibilidad.

Recientemente, tuvimos el honor de participar en el Primer Encuentro Empresarial por la Empleabilidad Juvenil, organizado por nuestros aliados estratégicos de Fundación Glasswing International, el Laboratorio de Innovación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID Lab) y Google.org. Nuestra representante, Ivone Vera, líder de analítica de Personas y Pymes, participó en un panel donde diversas empresas e instituciones compartieron sus iniciativas de impacto en la empleabilidad juvenil y discutieron los desafíos y oportunidades que enfrentan los jóvenes en el ámbito laboral.

Nuestro programa de empleabilidad juvenil, "Tecnología de Información para Jóvenes de Panamá", fue reconocido durante este evento. Esta iniciativa ofrece a jóvenes que no trabajan ni estudian la oportunidad de mejorar su empleabilidad a través de la formación en soporte de informática, por medio del Certificado en Tecnologías de Información, complementada con talleres enfocados en el desarrollo de habilidades blandas y preparación para el empleo. Además, facilitamos su vinculación con una pasantía en una de nuestras empresas aliadas, para que continúen su formación y adquieran más experiencia laboral.

Desde 2022, hemos brindado más de 25 pasantías finalizadas y cubierto 6 vacantes en nuestro programa. Solo en el período de noviembre 2022 a mayo 2023, capacitamos a 4 estudiantes en diversas áreas, demostrando nuestro compromiso continuo con el desarrollo de la juventud y la creación de oportunidades para todos.

Todas estas acciones han impactado positivamente en la reputación de nuestra organización, y se ve reflejada en los resultados de Merco talento, el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa que da a conocer las empresas con más capacidad para atraer y retener talento en el país, donde Banistmo ingresa al Top 10 del ranking de empresas más atractivas para los universitarios, escalando ocho posiciones, del puesto 15° que ocupó en 2022 al 7° en este 2023, y también escalamos de la posición 24° a la 12° en el ranking para la población general.

Seguiremos trabajando incansablemente para garantizar que hombres y mujeres de todas las edades tengan las mismas oportunidades y sean reconocidos por sus talentos, y así, lograr contribuir al crecimiento de economías y sociedades más prósperas.